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Giunta regionale
VELENI E SGAMBETTI

Convention trevana
L’area bocciana del Pd

ha fatto blocco intorno all’ex assessore

Terra Santa
Viaggio a Gerusalemme

per la governatrice, poi la decisione

UMBRIA politica

Marini chiude la porta a Barberini
La presidente taglia corto e vira su due opzioni per il futuro
dell’assessorato alla Sanità: Donatella Porzi o un esterno

Palazzo Cesaroni
Oggi la riunione del Consiglio

di ANDREA LUCCIOLI

PERUGIA - Il rientro di Luca Bar-
berini in Giunta? La Marini ci dà un
taglio, definitivo. E vola in Terra
Santa.

Dopo un weekend di passione
(politica ovviamente) e di freccia-
tine via social network, oggi è il
grande giorno della ripresa dei la-
vori del consiglio regionale. A Pa-
lazzo Cesaroni si ritroveranno, do-
po le stoccate a distanza dei giorni
scorsi, le due anime del Pd: quella
bocciana (o moderata per alcuni) e
quella mariniana (un mix di gio-
vani turchi/sinistra dem). Il solco è
tracciato e pare che ormai le di-
stanze siano praticamente (e poli-
ticamente) incolmabili. Insomma,
Luca Barberini non rientrerà più in
Giunta. La chiusura delle “porte”
di Palazzo Donini è stata suggella-
ta, a meno di sorprese, pure via
Facebook. “Diamoci un taglio...ah
ah è proprio una bella giornata”,
ha postato Marini un paio di giorni
fa insieme ad un selfie dal parruc-
chiere. Considerando che la presi-
dente è attentissima a ciò che pub-
blica o non pubblica sul suo profi-
lo, è chiaro che dietro quelle parole
c'era un messaggio. Neanche tanto

in codice. La presidente ha deciso
di togliersi un po' di sassolini dalle
tasche e, durante il viaggio che fa-
rà in questi giorni a Gerusalemme,
lascerà decantare il dossier Sanità
fino al suo rientro. Che la Terra
Santa porti consiglio? Possibile. Le
opzioni, tornando alle vicende
concrete, sono due e partono da
una premessa: anche alla luce del-
le esternazioni di queste ultime
settimane, Marini non è più dispo-
sta ad accettare un rientro in
Giunta dell'ex assessore.

Sanità ad un bivio. Detto questo,
il futuro dell'assessorato alla Sa-
nità è ad un bivio. A Palazzo Donini
hanno ipotizzato due scenari. Il
primo prevede la nomina di nuovo
assessore di area bocciana alla Sa-
nità e il nome sarebbe quello del
presidente del Consiglio, Donatel-
la Porzi. L'altra strada, altrettanto
praticabile, è invece quella di pun-
tare su una figura esterna. Un tec-
nico, per intenderci. Opzione di cui
già avevamo parlato la scorsa set-
timana. Facendo un piccolo passo
indietro, ovvero all'ipotesi nume-
ro uno, il posto che resterebbe
vuoto a Palazzo Cesaroni, la presi-
dente dell'assise regionale, po-
trebbe essere occupata da un altro

bocciano, ovvero il consigliere
Marco Vinicio Guasticchi. Chissà.
Tra le certezze, invece, c'è quella
dei tempi. Marini non vuole trasci-
nare oltre la questione anche per
arginare un conflitto, quello inter-
no al Pd, che rischia di logorare al-
l'interno il gruppo consiliare.

Un ex, tanti applausi. Che farà

invece Barberini? Difficile da dire.
Di certo quanto visto sabato a Trevi
dà la dimensione del sostegno che
c'è intorno all'ex assessore. Ap-
plaudito a più riprese da oltre 600
persone e sostenuto dai consiglieri
della sua area, all'Hotel della Torre
Barberini Barberini ha mostrato i
muscoli e, insieme a Gianpiero
Bocci, cercato di intercettare la si-
nistra perugina, anche di prove-
nienza sindacale.

Fibrillazioni
democrat

Il gruppo consiliare
del Partito democratico

rischia di allargare
la spaccatura

aperta mesi fa

PALAZZO CESARONI

Si riunisce l’assemblea
legislativa, c’è il question time
Domani commissioni unite
sul reddito di cittadinanza
PERUGIA - La presidente Donatella Porzi
ha convocato l’assemblea legislativa re-
gionale per oggi, dalle 10 in poi, nella sede
di Palazzo Cesaroni. I lavori potranno es-
sere seguiti in diretta sul sito internet
istituzionale. In discussione, ci sarà spa-
zio per diversi argomenti che finiranno
nel question time: dagli incentivi per l’ac-
quisto della prima casa alla centrale Enel
di Pietrafitta, dall’Agenzia unica per il
trasporto all’Adisu.

Domani riunione congiunta di I e III
Commissione per esaminare la mozione

M5s sul reddito di cittadinanza regionale.


